



Avis de nomination

Tanya Sirois, directrice générale du Regroupement des centres d'amitié autochtones du Québec (RCAAQ), est heureuse d'annoncer la nomination de Stéphanie Leclerc au poste de directrice Santé et mieux-être.

Membre de la Première Nation des Pekuakamiulnuatsh, Stéphanie est titulaire d'un baccalauréat en service social. Elle a consacré une grande partie de sa carrière au sein de sa communauté, au Pekuakamiulnuatsh Takuhikan.

Avec plus de 26 ans d'expérience dans les domaines du travail social, de la santé publique et de la recherche, elle a exercé divers rôles tels que travailleuse sociale, agente de planification, de programmation et de recherche, analyste et consultante. Son parcours témoigne d'un engagement constant envers le mieux-être des Premières Nations et des Inuit, qu'elle place au cœur de son action professionnelle.

Animée par l'envie de contribuer au Mouvement des Centres d'amitié autochtones du Québec, Stéphanie mettra à profit son professionnalisme, sa rigueur et son sens du relationnel pour soutenir la mission du RCAAQ et renforcer les initiatives en santé et mieux-être.

Notice of Appointment

Tanya Sirois, the executive director of the Regroupement des centres d'amitié autochtones du Québec (RCAAQ), is pleased to announce the appointment of Stéphanie Leclerc as director of health and wellness.

A member of the Pekuakamiulnuatsh First Nation, Stéphanie holds a bachelor's degree in social work. She has devoted much of her career to her community, the Pekuakamiulnuatsh Takuhikan.

With over 26 years' experience in social work, public health and research, she has fulfilled a wide range of roles, including social worker, planning, programming and research officer, analyst and consultant. Her career demonstrates her unwavering commitment to Indigenous wellness, a commitment that has always been at the heart of her professional activities.

Driven by a desire to contribute to the Quebec Native Friendship Centre Movement, Stéphanie will leverage her professionalism, rigour and interpersonal skills for the RCAAQ's mission and to strengthen its health and wellness initiatives.

Octobre 2025 / October 2025

